



さくら

学校教育目標「基礎・基本を身につけ、心豊かでたくましい児童の育成」

ホームページアドレス：<https://www.kyoto-be.ne.jp/sakura-es/>

## 人権週間

校長 辻 元弘

今年は8月頃から全国的にインフルエンザの感染者が発生し、現在も増加傾向にあります。

さくら小学校でも先週からインフルエンザ感染者が急激に増加し、学級閉鎖を相次いで行わなければならない状況です。学校では感染症対策に努めていますが、今後も感染拡大を防ぐための学級閉鎖等については、ご理解・ご協力をよろしくお願いします

さて、昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。「世界人権宣言」は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、初めて人権保障の目標や基準を国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー(Human Rights Day)」と定められています。

そして日本では、法務省の人権擁護機関において、昭和24年(1949年)から毎年、人権デーを最終日とする1週間(12月4日～12月10日)を「人権週間」と定め、その期間中、全国的に人権啓発活動を展開しています。

さくら小学校では、今年は12月4日(月)からの1週間を「校内人権週間」と位置づけ取組を進めます。今年の人権週間では、『子どもたち同士が、お互いに相手のよさを認め合って、仲間として協力し合えるような関係づくり』を目指し取り組めます。

来週行う人権集会では、

- (1)「人権」とは、人が生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利であること
- (2)一人一人に違いがあることを理解し、自分や友だちの良いところを見つけ、お互いが大切な存在であることを知ること
- (3)自分だけではなく、友だちの人権も守ることが大切であること

などを伝える予定です。また、各学級の人権目標を考え、集会で発表し取組を進めます。

このように人権週間では、子どもたちが「人権」について改めて考える機会となるように進めていきます。

ご家庭でも、この期間に「人権」の大切さについてお話をさせていただければ、深く考えることができると思いますのでお願いいたします。

## 12月の行事予定

日	曜	行 事
1	金	林間学習5年 男山三中新入生体験授業・保護者説明会(三中で実施)
4	月	校内人権週間(～8日まで) 5年生4時間授業
5	火	委員会活動 人権集会
7	木	就学時健康診断
8	金	さくら小まつり ※タブレットを家に持ち帰ります。
11	月	秋の校外学習1年 ※タブレットを学校に返却してください。(1年生は12日)
12	火	児童集会 チャレンジ学習 八幡市立図書館見学3年
13	水	全校4校時(事務作業日) スクールカウンセラー来校日
14	木	男山三中制服採寸6年生 (さくら小で実施)
15	金	秋の校外学習6年
		18日(月)～21日(木) 短縮4校時/個人懇談会
21	木	給食終了
22	金	特別4校時 終業式 大掃除

## 1月の主な行事予定

日	曜	行 事
9	火	特別4校時 始業式 スクールカウンセラー来校日
10	水	給食開始 通常授業開始 通学班会
16	火	児童集会 チャレンジ学習
19	金	全校5校時 校内書初め展 授業参観・学級懇談会
22	月	スクールカウンセラー来校日
23	火	委員会活動 消防署見学3年生
24	水	全校4校時
26	金	入学説明会・新入生体験入学
30	火	クラブ活動
31	水	スクールカウンセラー来校日

## 冬季休業期間

12/25(月)～1/8(月)

## 学校業務休止日

12/28(木)～1/4(木)



Web・掲示用のため、  
一部を省略しています。

個人懇談会 18日(月)～21日(木) 

過日お知らせしましたとおり、18日より個人懇談会を行います。

短い時間ではありますが、これまでの児童の様子や、冬季休業中・3学期に向けたお話ができればと思います。大変お忙しいとは存じますが、よろしく願いいたします。

### 保護者の皆様へお願い 【タブレットの持ち帰りについて】

12月8日（金）に児童が学校で使用している学習用 i-Pad を自宅に持ち帰らせます。ご家庭でお使いの無線LAN（Wi-Fi）と接続できるかの確認をお願いいたします。また、接続の結果につきましては、当日に配布いたします接続確認届に記入いただき、提出をお願いいたします。

接続方法等、詳細につきましては、当日配布しますプリントをご覧ください。

（タブレットは、2～6年生は12月11日（月）に、1年生は12日（火）に学校へ返却いただきますようよろしくお願いいたします。）



### 《冬季体育授業時の服装について》

冬季の体育の授業では、子どもたちの安全・健康管理のため、長袖の上着と長ズボンの着用が可能になります。もし必要でしたら、普段着とは別に体育用としてご準備ください。

上着につきましては、長袖のTシャツ、トレーナーなどが好ましく、フードやボタンがついているものやダウンジャケット等の厚手のものは避けてください。ズボンにつきましても運動に適したもの（ジャージ等）をご準備ください。また、タイツにつきましては、途中で脱ぐことができないため、使用不可としています。よろしくお願いいたします。



### 男山第三中学校の制服採寸について

12月14日（木）15時30分から、さくら小学校体育館で男山第三中学校の制服採寸を行います。当日、学校から事前に配布している制服注文書を持参ください。お金を持参していただく必要はありません。

また、14日の制服採寸に参加できない場合は、12月28日（木）までに八幡スポーツへお子様と一緒に来店ください。

※上靴・スリッパ・体育館シューズも八幡スポーツで購入できます。

### \*インフルエンザにご注意\*

インフルエンザなどの感染症により体調を崩す児童が増えています。これから本格的な冬を迎えるにあたり、インフルエンザ等がさらなる流行になる可能性も考えられます。学校では石鹸によるこまめな手洗いや咳エチケット等の基本的な感染症対策を意識して取り組んでいきます。家庭でも基本的な感染対策をよろしくお願いいたします。

また、身体の抵抗力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心掛けていきたいものです。

## 秋の校外学習に行ってきました

11月に校外学習に行ってきました。いろんなものを見たり聞いたり体験活動したり、たくさん遊びたくさん学んだ校外学習でした。友達と一緒にバスに乗ったことや、お弁当を食べたことも素敵な思い出になりました。

### 4年生 11月10日（金）漢字ミュージアム・京都府警察広報センター



### 2年生 11月17日（金）キッズプラザ大阪



### 3年生 11月22日（水）光科学館フォトン・八幡市ふるさと学習館



お弁当や持ち物の準備等、お世話になりました。12月に校外学習を予定している学年につきましては引き続きよろしくお願いいたします。

【今後の校外学習の予定】  
1年生 京都鉄道博物館 12月11日（月）  
6年生 キッズニア甲子園 12月15日（金）